
1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　 3 分間スピーチ 各会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆さん、こんにちは。昨日まで正月気
分でいましたが、早いものであっと言う
間に２月になってしまいました。いよい

よ、柏西ロータリークラブの姉妹クラブ
である台湾の東南港ロータリークラブ
創立４０周年記念式典参加の公式訪問
日が近づいて来ています。
　訪問される方への説明会が、１２日
（水）に、麗宮飯店で午後６時より開催
されます。お忙しい所恐縮ですが、宜し
くお願い致します。
　又、「柏西・柏南ＲＣゴルフ対抗戦」
が、５月１６日(金)に開催される事が決
定しました。ゴルフ場は、名門の龍ヶ崎
GCです。当クラブと日頃良い付き合い
のある南クラブとの親睦を深めるため
にも、出来るだけ多くの皆さんに参加し
て頂きたいと存じます。ぜひ、予定に加
えて頂けますと幸いです。
　尚、2月１９日（水）に、IMが三井ガー
デンホテル柏で開催されます。今年の
テーマは「元気あるロータリークラブと
例会」です。当柏西RCからは、副SAA
の丸山真クレストホテル総支配人が発

表者となっています。サービス業の集大
成のような仕事に従事した方ですので、
きっと大変興味深いスピーチが聞ける
のではないかと、皆さんが楽しみにして
いる事と思います。大役ですが、丸山さ
ん宜しくお願い致します。
　最後に、浅野肇さんにお子さんが誕
生されました。皆さんでお祝いをしたい
と存じます。浅野さん、おめでとうござ
います。今日、日本は人口の減少が叫
ばれていますので、子供が生まれるとい
う事はとても素晴らしく、また社会貢献
にもなっていると思います。
　話は、変わりますが、天気予報では明
日から大雪警報が発令されています。
積雪が２０～３０㎝にもなるとの事で
す。皆さん十分に準備をして、気を付け
るようにしてください。
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幹事報告 幹事　金 子 正

1. 2014-2015 年度版『ロータリー手帳』注文の依頼
１部＝６４８円 (５月下旬配布予定 )

2. 第１０分区「次年度会長･幹事会」の案内
日時；２月２６日( 水 )18：30 ～
場所；麗宮飯店
議題；次年度ガバナー方針についての報告

分区申し合わせ等の確認

3. 2014-‘15 年度米山奨学生『世話クラブとカウウンセラー引受けについて』の案内



1．助川 会員　1．助川 会員　
　

なかなか出席できないのですが、来週例会は卓話
です。
私は若い頃国体の選手で2001年のモーグル青年の
部で代表でした。
選手は皆一緒に移動しますので、里谷多英、上村
選手とも一緒でした。
女性選手はホルモンの関係で年とともに筋力画衰
えますが上村選手には期待しています。

2．浅野2．浅野 会員 会員
　

60年物のワインの話をします。62年前のイタリア
のウィスキーを飲みました。とにかく酸っぱい。
空気に十分に当てて飲んだが、何の事は無い紹興
酒みたいだった。ワインは値段だなということを
改めて実感。
今、ニッカウィスキー創始者の竹鶴政孝の研究を
している。既にニッカウィスキーを100本以上集め
た。興味のある方はどうぞ。
生まれた子供は今生後12日です。
オッパイアレルギーかもしれません。

3．水野（晋） 会員3．水野（晋） 会員

Ｑ　夫婦円満の秘訣は？
Ａ・出張が多いので、家にいるときは家のこと（家事

や子供の相手？）をやるようにしています。
・４０過ぎてからの子供なので子供を見ている
と命をつないでいくのだなァと感じます。
若いときには解らなかったことです。
・柏西クラブは、最先端を行っていることになっ
ているので、まだフェイスブックの会員になって
いない方はぜひ会員になって利用してください。

4．五十石4．五十石 会員 会員
　

今月は2/21～23まで台湾旅行に16名で行ってまい
ります。
昨年初めて台湾に同行させていただき勉強させて
いただきました。
その際にお酒をあびるほど飲み半分意識がありま
せんでしたので今回は少し控えめにし、昨年より
も勉強させていただきたいと思います。

5．田代5．田代 会員 会員
Ｑ　奥様の誕生日には何をプレゼントしますか？
円満の秘訣は？

Ａ・毎年１万円分のバラを送っています。
（周りからホウ̶！との感嘆の声）
・女房の手の内にいること
・争わず謝ること
・大きな病気をすること、優しくしてもらえる
・酒は女房の前では飲まないようにしている
（実は隠れて飲んでるとのこと）

卓話　3 分間スピーチ

出席報告

欠席者

出席率　79.31%

58名
12名

ゲイビ、後藤、小林（正）、斉藤、渋谷、杉山、
鈴木、住田、染谷、高田、冨士川、中村（佳）
　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

出産祝い
浅野会員（ニコニコ先回済み）

本人誕生日
五十石会員、日暮会員、松本会員、中村（博）会員

パートナー誕生日
田代会員、増谷会員

結婚記念日
水野会員



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

◯ ①2014-'15年度米山奨学生『世話クラブとカウンセラー引き受け』の件　
　（資料添付） 受けます、承認

◯

◯
承認

合同夜間例会　麗宮飯店

◯

◯ □2013‐14年度7月1日～1月31日決算報告　（資料添付） 承認

□安田勝紀新入会員の職業分類＝料理店(日本そば） 承認

□2/19(水)IMの発表者＝丸山真副SAA 承認

◯ □宇田川恵司会員2014年1月24日逝去

を贈る 承認

◯
□浅野肇会員へ慶弔金支給規定による出産祝い金(3万円)を贈る 承認

◯
⑥その他　

□11/7(金)創立40周年記念事業について 承認

× チャリティーゴルフ大会をする

□4/6(日)大堀川清掃　PM10時～ 承認

◯

◯

◯ ●次回理事会　2014年3月7日（金）〔例会終了後〕

勝　田　健　一

金　子　　　正

日 暮　　肇

慶弔金支給規定による香典10万円・供花(会長名会員一同名の二基)
中 嶋　利 生

金 子　   正

森 市  直 樹

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷　信 一

勝 田　健 一

 小 林　太 時

鈴 木　桂 三 ×

③報告事項　　
東海林  康之

金 本　元 章

嶋 田　英 明

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　第9回　理事会資料　

2014年　2月  7日　　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

②5月23日(金)「柏西･柏南RCゴルフ対抗戦｣は5月16日(金)に変更の件



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　助川 昌弘   会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆さん、こんにちは。
７日（金）より、ソチオリンピックがロシ
アで開催されます。前評判では、ジャン
プ女子の高梨沙羅さんや、女子フィギュ

アスケートの浅田真央さん、男子フィ
ギュアスケートの羽生結弦、男子ハーフ
パイプの平野歩夢さん等が金メダル候
補に挙がっています。日本との時差は５
時間ありますので、あまり無理に深夜ま
でＴＶを見過ぎて寝不足なさらないよう
に気を付けてください。
　また、柏南クラブとのゴルフ対抗戦の
日程が変更になりましたので、お知らせ
致します。５月２３日（金）が５月１６日
（金）に変わりました。ゴルフ場は名門
の龍ヶ崎ゴルフクラブです。夜間例会と
なりますので、間違いの無いようにメモ
をして頂けましたらと思います。
　また、安田勝紀会員の職業分類が、
料理店（日本そば）に入ることになりま
した。
　そして、宇田川恵司会員逝去につきま
しては、慶弔金支給規定により香典と
供花を、会長名と会員一同名で二基贈
らせて頂きました。
　４月６日（日）に、職業奉仕委員会

と、親睦委員会の合同主催で、大堀川
清掃と、以前記念植樹「桜」の見学会
を企画致しました。その後、榊会員の御
好意に甘えて西光院での観桜会を、親
睦を兼ねて予定しています。皆さん楽し
みにして下さい。

1842回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 宇佐見　透ガバナーエレクトより2014-15年度地区
役職に仮委嘱状の送付
中村博亘会員　1.地区諮問委員会　委員

2. 地区研修委員会　委員(RLI担当)
3. RLI　リーダー

鈴木桂三会員　1.地区ロータリー財団委員会補助金
小委員会　委員

金本元章会員　1.地区広報公共イメージ委員会　委員長
松本ユミ会員　1.地区奉仕プロジェクト委員会社会

奉仕委員会　委員

2. ロータリー財団への寄付に対し、認証状･ピンの送付
水野晋治会員　マルチプル･ポール･ハリス･フェロー(5回目)
ゲイビ･アデル会員　ポール･ハリス･フェロー

3. 2015-16年度　ガバナー候補者再度推薦の依頼
推薦期限；3月末日
理由；2013-14年度ガバナーノミニーとして指名された

宮寛(柏南RC)様体調不良のため辞退されました

4.『第10分区親睦ゴルフゴルフ』仮登録(締切2/25)の依頼
日時；4月16日(水)　7:46スタート(イン･アウト共)
場所；藤ヶ谷カントリークラブ　※乗用カート有り
参加費；3,000円　
プレー費；18,000円(税食事別)　

5. レイソル後援会より2014年度年会費(10,000円)納入の依頼



●自己紹介
氏　　名　助川　昌弘
生年月日　昭和44年3月22日　　現在44歳
出 身 校　柏第五小学校 ～ 柏第二中学校 ～ 二松

学舎大学付属沼南（現：柏）高校
中央工学校　建築設計課　卒業 ～
設計事務所へ就職

●事業紹介
社　名　㈱助川工務店
創　業　1887年　明治20年　今年127年目
初代　助川　甚太郎　創業　二代目　助川　善次郎
三代目　助川　秋蔵（現代の名工として、勲六等瑞宝章）
四代目　助川　廣　　　　五代目　助川　昌弘

卓話 助川 昌弘 会員

 初代～三代までは助川大工として仕事をしていま
したが、4代目　助川廣の代で、これからの時代は
大工だけでなく、総合請負業としてやらなければと
の思いで、昭和42年、助川工務店として法人登録し
ました。その後、柏市の発展と共に、公共事業も手
掛け、木造は元より、鉄骨、鉄筋造の物件も数多く
施工してきました。しかし、私の代は時代が大きく
変わり公共事業や大型のＰＪは減少、この10年で市
内の大きな建設会社がいくつも廃業する時代になり
ました。その中での社長交代、初めに行ったのは会
社の改革でした。交替して5年になりますが、私は
原点回帰を目指してきました。また、社員が感謝の
心と喜びをもって仕事が出来る会社づくりです。
　現在は、弊社の原点である木造建築を柱に、新
築・リフォーム事業を発展させ、公共工事や大型物
件に関しては、身の丈にあった範囲で仕事を頂いて
います。公共工事部門に関しては、一昨々年、昨年
と、校舎耐震工事、体育館耐震工事に於いて、柏市
優良工事表彰を受賞しましたし、一昨年は、県知事
より、新設小学校の体育館新築工事で、千葉県建築
文化賞を受賞しました。これは、工事に対する総合
評価点の中で決まるもので、順番がくれば与えられ
る賞ではありません、社員の能力は勿論ですが、少
数精鋭の改革をしてきた中で、会社の為に頑張ると
いう社員の意識が変化してきた結果でもあると思っ
ています。社長交代から今日までの中で、改革で大
切な事はトップのビジョンがぶれない事ではないか
と感じています。
　この5年は、経営方針と合わずに辞めた社員も多
くいましたし、経営も逃げだしたくなる場面の連続
でした。先代も父が家業を継いでからは一切口を出
さなかったと聞いています、また私の父も、社長交

代をしてからは、町会長と神社関係以外の全ての役
職を下り会社にも一切出なくなりました。私の場
合、順風万端に事業を継承するより、大変でした
が、その中でこそ多くの人に助けられている事が良
くわかりましたし、それまで考えの甘かった私には
良かったと感じています。
　実家に戻り、30歳から40歳迄10年間、ここRCに
も先輩方が沢山いらっしゃいますが、柏青年会議
所、柏JCへ入会させて頂き、副委員長、委員長、監
事、副理事長を歴任し、日本JCの国際会議支援委員
会　ASPAC（アジア環太平洋）長野大会の運営委
員会へ一年間出向しました。
そ　のご縁から、以前より増谷先輩からＲＣのお誘
いを頂いていたのですが、会社が大変な時期も重な
りまして、ようやく昨年6月、社員も社長が外に出
て行っても大丈夫となってきたようで、晴れて入会
させて頂くことが出来ました。
　本日は、大先輩を目の前にして大変恐縮している
のですが、まだまだ若輩者ですので、今後ともご指
導ご鞭撻の程を、よろしくお願い致します。
　以上で私の卓話とさせて頂きます。



次回の例会は2月28日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文

　当クラブは毎週金曜日、12時30分より、ザ・クレ
ストホテル柏にて実施しております。現会員数58
名、11名掛けできる円卓を5台用意いたします。席
は自由席ですが、前回の例会で同席したメンバーと
なるべく一緒にならないように、名前の50音順に並
べたり、生年月日ごとに並べたりと、少しでも多く
のメンバーがコミュニケーションをとれるようＳＡ
Ａの判断で配席するようにしております。
　出席率は勝田会長年度の7月から12月の6か月で、
86.13％。毎回約50名のメンバーが出席しているこ
とになります。
　会の進行は点鐘の後、ロータリーソング斉唱、お客
様のご紹介後は全員で食事をとります。メニューは和
食3回、洋食1回の割合でございます。しばらく歓談後
は、例会の次第に沿って会長挨拶や幹事報告へと進め
て参ります。外部卓話をお願いしている例会では、会
長挨拶を少し早めに始めるなど、進行時間の調整を行
いながら、13:30に終了するようにしております。
　例会は終始和やかな雰囲気で進行しております
が、勝田会長のユーモアあふれる「会長挨拶」、金
子幹事の緊張感のある「幹事報告」、時折、中村パ
ストガバナーによるＲＩに関する解説を交えなが
ら、委員会報告やニコニコ発表などを経て、いよい
よ卓話へと進んで参ります。
私ども柏西ロータリークラブは、前年度に新入会員
が7名加わりました。今年度はこの新入会員を対象
に「内部卓話」を実施しております。卓話内容は自
由ですが、主に自己紹介と出身地にまつわる話や、
ご自身の家業の話が多いようです。皆さんひとりひ
とりの人柄が表れて、メンバーとより一層近くなれ

る、とても良い企画であります。　
もう一つ卓話に代わる企画としましては、幹事司会
による「3分間スピーチ」というコーナーがありま
す。これは司会をＳＡＡから幹事に交代しまして、
司会者の独断で出席しているメンバーを指名し、3
分間お話をしていただくものです。誰が指名される
か全くわかりませんので、スリル満点であります。
また例会場の入り口手前には、ラウンジのようないわ
ゆる「いこいの広場」を設けております。ここでは例
会開始前のおよそ30分、また例会閉会後の30～40分は
メンバー達の「異業種交流会」が行われております。
日頃違う業界の方同士が、コミュニケーションを図る
絶好の場所でございまして、世間話のみならず、時に
「新しいビジネス」が生まれたりもします。活発に、
且つ和やかに会話をする場となっております。
 私ども柏西ロータリークラブの今年度会長であります
勝田会長は、「奉仕を通じて豊かな人生を」というテー
マをかかげて会長職を務めていらっしゃいます。例会
は奉仕の理想を探求するために、また会員の交友を深
め親睦を図る場として、とても重要であると考えてお
ります。例会が楽しく有益になるために、そして豊か
な人生を気づく一助となるようにと、通常例会のみな
らず、夜間例会でジャズ奏者を招聘するなど、エン
ターテイメントにもこだわって運営して参りました。
 私たちＳＡＡもこうした会長の思いを実現すべく、
例会運営に臨んでおります。第10分区他クラブの皆
様、毎週金曜日12時30分よりザ・クレストホテル柏に
て例会を実施しております。メーキャップップで是非
お越しください。お待ちしております。

1843 回合同例会
第 10 分区合同例会及び Intercity Meeting
Intercity Meeting 発表者 副 SAA 丸山 真　－クラブの例会報告－

2月 19 日（水）

柏西 RC　丸山真副 SAA　発表 総評；　中村博亘パストガバナー 「ゴールデンホークス」の躍動感ある
チアダンスの演技



2013-14 年度 国際ロータリー第 2790 地区  

第 10 分区合同例会及びＩ．Ｍ．プログラム 

 

【日時】 2014 年 2 月 19 日（水）１２：００～ 

【場所】 三井ガーデンホテル柏３Ｆ 天空の間 

 

≪合同例会≫ 司会 ＳＡＡ 

１１：３０～      登録受付 

１２：００～      お食事 

１２：３０       点鐘 

            国歌斉唱 

            来賓紹介・・・・・・・・・・・・・・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

物故会員への黙祷 

参加クラブ紹介・・・・・・・・・・・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

            ホストクラブ会長歓迎の言葉・・・・・・柏ＲＣ会長  常井 典夫 

            来賓挨拶・・・・・・・・・・・・・・・柏市 市長  秋山 浩保 

            幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・柏ＲＣ幹事  中沢由岐子 

             

１２：５０   休 憩 

 

≪Ｉ．Ｍ．≫ 司会 ガバナー補佐幹事 中山 浩一 

 

テーマ『元気あるロータリークラブと例会』 

１３：００～      ガバナー補佐開会の挨拶・・・・・・・・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

１３：０５～      基調卓話 ＩＭリーダー ・・・・・・・パストガバナー 中村 博亘 

１３：３５～      ―各クラブの例会報告― 

            我孫子ロータリークラブ  ＳＡＡ  服部 広司 

            柏西ロータリークラブ   副ＳＡＡ 丸山 真 

            柏東ロータリークラブ   ＳＡＡ  荒木 賢治 

            柏南ロータリークラブ   ＳＡＡ  櫻井 好美 

            柏ロータリークラブ    副ＳＡＡ 勝田 秀一 

 

１４：１５～       グループディスカッション 

            『わがクラブの例会へ期待する事』 

 

１４：４５～       グループ発表  



 

１５：１５～     総評・・・・・・・・・・ ・・・・・・・パストガバナー 中村 博亘 

    前ガバナー補佐への感謝状及び記念品贈呈・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

           次期ガバナー補佐紹介・・・・・・・・・・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

           次期ガバナー補佐挨拶・・・・・・・・・・・・我孫子ＲＣ 松本 憲事 

           次期ホストクラブ会長挨拶・・・・・・・・・・我孫子ＲＣ 上村 文明 

 

１５：３０      ゴールデンホークスの紹介及び演技披露 

 

 

１６：００      閉会の点鐘･･・・・・・・・・・・・・・・・ガバナー補佐 風澤 俊夫 

 

≪懇親会≫ 

１６：１５～      三井ガーデンホテル柏２Ｆ 北斗の間 




